

LIBRE JE SUIS, LIBRE JE DEMEURE

Un homme libre est celui qui n'obéit qu'à lui-même... Un Lions est un Homme libre...

La vie est une épreuve, mais la vie nous offre l'opportunité de corriger ce qui doit l'être. Notre liberté et notre libre arbitre nous permettent de faire front à cette épreuve. C'est par la connaissance de nous-mêmes que nous prenons conscience de cette liberté.

La liberté ne présuppose pas un changement de conditions car elle est pour tout Lion le fondement même de la dignité. Cet affranchissement est radical car il ne se confond pas avec l'idéal du sage qui, par la réflexion ou l'effort cherchent à acquérir la parfaite maîtrise de soi et à s'établir dans une inviolable tranquillité intérieure.

Loin d'être le fruit d'une doctrine, d'une politique, d'une philosophie, d'une religion ou à l'inverse d'une révolution sanguinaire, la liberté résulte d'un événement qui devrait s'inscrire dans l'histoire de chacun d'entre nous.

Il ne semble pas y avoir une limite à la liberté mais une façon de l'exercer pour le bien de la communauté humaine. Si nous réussissons à contribuer à cette prise de conscience, ne serait-ce qu'un peu, alors nous pourrions dire que nous avons fait notre travail.

Le corollaire de la liberté est la responsabilité et nous savons qu'au terme de toute liberté, il y a une sentence ; c'est pourquoi nous ne pouvons-nous résoudre à n'être que des Lions et des témoins, encore moins des juges.

C'est pour toutes ces raisons que nous Lions travaillons à la construction de la liberté et souhaitons de ne pas devoir un jour, prendre les armes, dans ce but.

Quand on pense Liberté, il vient à l'esprit immédiatement l'ensemble des libertés qui donne à chacun la possibilité de penser, de vouloir, de s'exprimer, d'agir et de se déplacer sans contrainte.

Mais l'homme peut-il devenir véritablement libre lui qui ne peut ni agir sur sa naissance, sur la vie, sur la maladie, sur la mort ? La liberté ne serait-elle finalement qu'une illusion ?

Celui qui accepte de se conformer au parcours terrestre, celui-là, agit en homme sage et en homme libre. La véritable liberté n'est donc pas une liberté sociale laquelle manque de sens et d'objectivité. Elle existe même si peu qu'on la diversifie en la ramifiant : on évoque la liberté de la presse, de culte, de circulation des hommes, la libération de la femme, la liberté

d'opinion, etc.... Les hommes ne se rendent pas compte qu'en la spécialisant ils la réduisent et la font disparaître...

La liberté, pour nous Lions est essentiellement un état d'esprit, un état d'être.

Notre liberté est un véritable titre de noblesses. Rien ne peut l'aliéner ; nous Lions ne l'oublions jamais.

Anne Mahieu